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◆安全に関するご注意
本製品を長時間使用することについて
本製品の使用により、身体的な障害が生じる可能性があります。長時間の使用により手や腕、首や肩や腰への負担が多くなります。
不快感、苦痛、鈍痛、痺れ、うずき、筋肉の硬直などが生じる場合には、直ちに本製品の使用を中止してください。また定期的に休
息をとるようにしてください。

◆ レイアウト
 Button Arrangement
 按键排列
 按鍵排列

◆ 各部の名称・付属品
 Parts and Accessories
 零件名称及配件
 零件名稱及配件

FILCO スイッチプラー

目隠しキャップ 2個 24φボタン 2個

液晶モニタ

POWER LED

トーナメントロック

Button Cap 2pcs 24φ Button 2pcs

スイッチ 3個
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24φ 按键 2pcs

24φ 按鍵 2pcs

锁键盖 2pcs

鎖鍵蓋 2pcs

取扱説明書

User Manual

使用说明书

使用說明書

机械轴体 3pcs

機械軸 3pcs

接続用ケーブル USB-C to USB A

USB Cable USB-C to USB A

USB连接线 USB-C to USB A

USB連接線 USB-C to USB A
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USB-Cポート

USB-C socket

USB-C 連接孔

USB-C 连接孔

JP

EN

CN

TW

パワーLED

液晶顯示器

液晶显示器

電源顯示燈

電源显示器

電競鎖定

赛事锁定

FILCO 拔軸器

FILCO 拔軸器

JP
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TW

EN

CN

TW

EN

CN
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＜表面＞
 EN : Front side
 CN : 正面
 TW : 正面

＜付属品＞
 EN : Accessories
 CN : 配件
 TW : 配件

＜裏面＞
 EN : Back side
 CN : 背面
 TW : 背面
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◆入力モード設定方法
本体またはPCにケーブルを接続する際に下記のボタンを押しながら接続すると入力モードを変更できます。
 6 ‒ Nintendo SWITCH
 7 ‒ Windows
 10 ‒ PS3
 11 ‒ PS4 / PS5
 8 ‒ KEYBOARD

PS4 / PS5モード
PS4 / PS5本体に接続後8分で切断されます。

※本製品をPS3 / PS4 / PS5にて操作することは動作保証対象外です。

◆SOCDクリーニング設定
・ HOME + START + DOWN ニュートラルモード(デフォルト設定)
 左および右、または上および下の移動ボタンを押すと、どちらの入力も有効にならないニュートラル入力になります。
・ HOME + START + UP 上優先モード
 上および下の移動ボタンを押すと、上の移動のみが入力されます。
・ HOME + START + LEFT 最終入力優先モード
 左および右、または上および下の移動ボタンを押すと、最後の入力のみが有効になります。

◆トーナメントロック
スイッチを左側に移動することにより、トーナメントロック機能がONになります。
ONにするとHOMEとSTART、マクロ機能が無効になります。

◆外周LED
ボタン A : 外周RGBの輝度を下げます。
ボタン B : 外周RGBの輝度を上げます。
ボタン C : 外周RGBの発光パターンを変更します。

◆TURBO設定
TURBOボタンを押したまま、連射したいボタンを押します。TURBO設定をしたボタンを押し続けると連射します。TURBO設定を
止めるには、TURBOボタンを押しながら設定したボタンを押します。
また、TURBO設定は電源を切るとクリアされます。
設定可能なボタン：A / B / X / Y / LB / RB / LT / RT

◆Input Mode Setting
When connecting the cable to the device or PC, press and hold the corresponding button below to change the 
input mode.
 6 ‒ Nintendo SWITCH
 7 ‒ Windows
 10 ‒ PS3
 11 ‒ PS4 / PS5
 8 ‒ KEYBOARD

PS4 / PS5 Mode
The connection to the PS4/PS5 console will be disconnected after 8 minutes.

* This product is not guaranteed to function properly when used with PS3 / PS4 / PS5.

◆SOCD Cleaning Settings
・ HOME + START + DOWN ‒ SOCD Neutral mode (Default) 
 Pressing left and right, or up and down movement buttons will result in a neutral input (no input).
・ HOME + START + UP ‒ SOCD Up Priority mode
 Pressing both up and down movement buttons will register only the up movement.
・ HOME + START + LEFT ‒ SOCD Last Input Priority (Last Win)
 Pressing left and right, or up and down movement buttons will register only the last input.

◆Tournament Lock
Moving the switch to the left activates the Tournament Lock function.
When ON, the HOME, START, and Macro functions are disabled.

◆Outer LED
Button A : Decreases the brightness of the outer RGB lighting.
Button B : Increases the brightness of the outer RGB lighting.
Button C : Changes the outer RGB lighting pattern.

◆TURBO Setting
Press and hold the TURBO button while pressing the button you want to enable turbo mode for.
The assigned button will perform continuous rapid-fire while held down.
To disable turbo mode, press the TURBO button while pressing the assigned button again.
* TURBO settings will be cleared when the power is turned off.
Keys can be set as a Turbo are : A / B / X / Y / LB / RB / LT / RT

User manual
Thank you for purchasing this DIATEC product. Please read and understand all instructions before 
using this product.

◆GENERAL INSTRUCTIONS FOR SAFE USE
[Use of a product for long periods]
Using a product may be linked to serious injuries or disorders. When playing a game for long periods, you may 
experience occasional discomfort in your hands, arms, neck, shoulders, or other parts of your body. If you 
experience symptoms such as persistent or recurring discomfort, pain, throbbing, aching, tingling, numbness or 
stiffness on muscles, please stop using the product immediately. These symptoms may occur when you are not 
playing on the device. We strongly recommend regular rest breaks during use.
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◆输入模式设置 
将连接线连接到设备或 PC 时，按住以下相应按键可更改输入模式。
 6 - Nintendo SWITCH
 7 - Windows
 10 - PS3
 11 - PS4 / PS5
 8 - Keyboard

PS4 / PS5 模式
与 PS4 / PS5 主机的连接将在 8 分钟后断开。
* 本产品不保证在 PS3 / PS4 / PS5 下使用时，游戏机的所有功能均能正常操作。

◆SOCD 清空模式
· HOME + START + DOWN - SOCD 抵消模式（默认值）
 同时按下「向左」和「向右」或「向上」和「向下」移动按键会启用抵消模式（无输入）
· HOME + START + UP - SOCD 向上输入优先 
 同时按下「向上」和「向下」移动按键将只记录向上移动。
· HOME + START + LEFT - SOCD 最后输入优先
 同时按下「向左」和「向右」或「向上」和「向下」移动按键将只记录最后的输入。

◆赛事锁定
将开关向左移动可激活赛事锁定功能。
赛事锁定状态下，“HOME”、“START ”和 “Macro”功能将被禁用。

◆外部 LED
按键 A : 降低外部 RGB 灯光亮度。
按键 B : 增加外部 RGB 灯光亮度。
按键 C : 更改外部 RGB 灯光模式。

◆TURBO设置
按住 TURBO 按键，并且同时按下您要启用TURBO模式的按键，该按键的TURBO模式将被打开。
这时，当按住该已启用TURBO模式的按键时，此按键将进行连续快速射击。
要禁用该按键的TURBO模式，请再次同时按下TURBO 按键和 该按键。
关闭电源后，TURBO 设置将被清除。
可设置为TURBO模式的按键有 A / B / X / Y / LB / RB / LT / RT

◆輸入模式設定
將連接線連接至裝置或電腦時，長按下列對應的按鈕，即可切換輸入模式。
 6 - Nintendo SWITCH
 7 - Windows
 10 - PS3
 11 - PS4 / PS5
 8 - Keyboard

PS4 / PS5模式
與PS4 / PS5主機連線將在8分鐘後斷開。
* 本產品不保證與 PS3 / PS4 / PS5 搭配使用時，遊戲機的所有功能均可正常運作。

◆SOCD 抵消模式
‧ HOME + START + DOWN - SOCD 抵消模式（預設值）
 同時按下「向左」和「向右」或「向上」和「向下」移動按鍵會啟動抵消模式（無輸入）
‧ HOME + START + UP - SOCD 向上優先模式
 同時按下「向上」和「向下」移動按鍵將僅會記錄向上移動。
‧ HOME + START + LEFT - SOCD 最後輸入優先
 同時按下「向左」和「向右」或「向上」和「向下」移動按鍵將僅會記錄最後的輸入。

◆電競鎖定
將開關撥至左邊可啟動電競鎖定功能。
電競鎖定狀態下，HOME、START和Macro功能將被禁用。

◆外圍 LED
按鈕 A : 降低外部 RGB 燈光亮度。
按鈕 B : 增加外部 RGB 燈光亮度。
按鈕 C : 變更外部 RGB 燈光模式。

◆TURBO 設定
按住TURBO按鈕，並同時按下要啟用TURBO模式的按鍵，該按鍵的 TURBO 模式將被打開。
當按住此啟用TURBO模式的按鍵時，此按鍵將進行連續快速擊發。
若要停用TURBO模式，請再次同時按下 TURBO 按鈕和該按鍵。
電源關閉後，TURBO 設定將會被清除。
可設定為TURBO模式的按鍵有 A / B / X / Y / LB / RB / LT / RT。

使用说明书
感谢您购买 FILCO 产品。使用本产品前，请阅读并理解所有说明。
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◆安全使用须知
[长时间使用本产品者]
长时间使用本产品可能会导致身体伤害和病痛。在您连续长时间使用设备后，您的手腕、手臂、颈部、肩膀或身体的其他部位可能会感到
不适。当您感觉到自己的肌肉存在以下症状：不适、疼痛、刺痛、麻木等，请立即停止使用本产品。这些症状可能会在您不使用设备时依
然存在。因此我们强烈建议您在使用设备时注意休息、尽量避免在身体不适时使用本产品。如果您感觉到以上所述不适症状，我们建议
您向医生寻求相关的专业医疗建议。

使用說明書
感謝您購買 FILCO 產品。在使用本產品之前，請閱讀並瞭解所有說明。

◆安全使用須知
【長時間使用本產品者】
長時間使用本產品可能會導致身體傷害和病痛。在您連續長時間使用裝置後，您的手腕、手臂、頸部、肩膀或身體的其它部位可能會感到
不適。當您感覺到自己的肌肉存在以下症狀:不適、疼痛、刺痛、麻木等，請立即停止使用本產品。這些症狀可能會在您不使用裝置時依然
存在。因此我們強烈建議您在使用裝置時注意休息，盡量避免在身體不適時使用本產品。如果您感覺到以上所述不適症狀，我們建議您
向醫生尋求相關的專門醫療建議。
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◆お問い合わせ窓口
ご使用中のお気付きの点、万が一問題が発生したときのお問い合わせは、以下の窓口をご利用ください。

ホームページからのお問い合わせ (お問い合わせフォーム)

https://www.diatec.co.jp/support/#FORM

保証書
この保証書は製品が万が一故障した場合、ご購入頂いた日から12ヶ月間の保証を行うものです。製品の初期不良はご購入日から1週間と
し、初期不良と認められた場合は商品を交換します。保証期間内で初期不良と認められない場合は製品を修理します。
１)保証書に販売店捺印、購入年月日の記入がない場合は無効となります。２)保証書は日本国内のみで有効です。３)本製品の故障または
その使用上生じたお客様の直接、間接の損害につきましては、当社はその責任を負いかねます。４)保証期間内でも次のような場合は有償
での修理となります。A)通常の使用以外の操作で発生した場合の故障または損害。B)改造されたり不当な修理をされたことに起因する
故障または損傷。C)お買い上げ後輸送されたことに起因する故障または損傷。D)地震、風水害そのほか不測の事故による損傷。E)本保
証書を提示されない場合。F)保証書の所定事項の未記入、訂正された場合。

お名前(会社名)

ご住所

電話番号

E-Mail

保証期間 お買い上げ日 年 月 日 より 12ヶ月間

■販売店様へ
お客様へ商品をお渡しする際は、必ず販売日をご記入の上貴店印をご捺印ください。
記載漏れがありますと、保証期間内でも無償保証が受けられません。

販売店印

〒101－0021
東京都千代田区外神田6－5－4 偕楽ビル(外神田)4F
Kairaku Bldg(Sotokanda)4F, 6-5-4 Sotokanda, Chiyoda-ku, Tokyo,
101-0021, Japan
URL https://www.diatec.co.jp/

● Microsoft Windowsは、米国マイクロソフト社及びその他の国における登録商標です。
 Windows is a registered trademark of Microsoft Corporation in the United States and other countries. 
● Nintendo Switchは任天堂株式会社の商標です。 Nintendo Switch is a trademark of Nintendo Co., Ltd.
● PS3、PS4、PS5は株式会社ソニー・インタラクティブエンタテインメントの登録商標または商標です。
 PS3, PS4 and PS5 are registered trademarks or trademarks of Sony Interactive Entertainment Inc.
● FILCOはダイヤテック株式会社の登録商標です。 FILCO is a registered trademark of DIATEC CORPORATION.
● GRANPROはダイヤテック株式会社の登録商標です。 GRANPRO is a registered trademark of DIATEC CORPORATION.

日本国内でご購入かつご使用される製品について
は、ダイヤテック・サポート専用お問い合せフォームに
て承ります。2～3営業日程度で順次ご返信いたして
おります。お気軽にご利用くださいませ。

https://www.diatec.co.jp/support/#FORM
FILCO・ダイヤテック製品に関する

お問い合わせはこちら

詳細なマニュアルは下記ページからご覧ください。
https://diatec.co.jp/shop/itadaki/manual.php


